



Unidad para sanar a Chile

●Nuestro país enfrenta una crisis sanitaria que no da tregua: más de tres millones de personas en listas de espera, infraestructura hospitalaria obsoleta o paralizada, escasez de especialistas en regiones, aumento del gasto de bolsillo y un sistema de atención primaria que no logra responder a las necesidades de la población.

Frente a este escenario, los equipos técnicos de salud de la UDI, Renovación Nacional y Evópoli hemos decidido entregar a la candidata presidencial Evelyn Matthei un Plan de Salud 2026-2030 que representa más de dos años de trabajo serio, riguroso y transversal. Esta propuesta no solo aborda los problemas urgentes del sistema, sino que también propone reformas profundas, con énfasis en la eficiencia, la equidad territorial, la innovación tecnológica y el fortalecimiento del capital humano en salud.

Entre las medidas planteadas se incluyen la declaración de emergencia sanitaria para reducir las listas de espera, la reactivación de hospitales detenidos, la implementación del programa "Medicamento en Tu Casa" para adultos mayores, y la modernización digital del sistema con historia clínica electrónica interoperable.

Nuestro único propósito es aportar con experiencia y sentido de urgencia al futuro de la salud en Chile. Este plan está disponible para que la candidata y su equipo tomen lo que estimen prudente, con un objetivo común: sanar Chile con propuestas con-

cretas y factibles, lejos del eslogan y cerca de las soluciones.

Dr. Luis Castillo, Dra. Karla Rubilar, Dra. Rosa Oyarce, Claudia González, Mario Villalobos, Claudio Román y más de 300 profesionales y técnicos de la UDI, RN y Evópoli en todo Chile